

Detenido el autor del mayor 'ciberataque' de la historia, que colapsó Internet

XAVIER SOLANAS



Sven Olaf Kamphuis luciendo una bandera del partido pirata tal como aparece en su espacio de Facebook.



El considerado como autor del mayor ataque cibernético de la historia vivía en un ático de la calle Figueres de Granollers.

granollers

Sin gran parafernalia, aprovechando el día de mercado, con un tráfico y un movimiento de gente inusual en Granollers, inspectores especializados del Cuerpo Nacional de Policía, conseguían la detención de **Sven Olaf Kamphuis**, un ciudadano holandés, de 35 años que al ser abordado por los agentes cuando llegaba a su casa, un ático en la calle Figueres se identificó como Ministro de Telecomunicaciones y Asuntos Exteriores de la República del Cyberbunker. Se trataba nada más y nada menos que un pirata informático considerado como el autor u organizador del mayor ciberataque de mundo que colapsó, ralentizando el tráfico en la red en todo el Mundo.

La investigación dio comienzo en su país de origen, Holanda el pasado mes de marzo. Las autoridades de aquel país denunciaron una serie de ataques informáticos, en especial a Spamhaus, una compañía "anti-spam" que provocaron una sobrecarga de los recursos del sistema informático hasta que la red se ralentizó por los accesos masivos a la misma. Los intentos por recuperar el control por parte de los servidores asaltados, distribuidos entre Suiza, Reunido Unido y EEUU y los ataques de los ciberactivistas provocaron tal ocupación de la red que ésta se vio afectada a nivel mundial.

Spamhaus es una firma suizo-britá-

nica sin ánimo de lucro que detecta los principales servidores de *spam* (correo basura o no deseado) y programas malignos para operadoras, instituciones y grandes compañías, fabricantes de antivirus, servicios de seguridad y policías mundiales, calculándose que protegen a unos 1.700 millones de cuentas de correo. No obstante algunos ciberactivistas acusan a la compañía de permitir el envío de *spam* por parte de grandes empresas y de boicotear la neutralidad de Internet.

La policía española ha actuado coordinadamente con la holandesa, alemana, británica y de los EEUU, cerrando el caso en Granollers. El jueves de la pasada semana, agentes de la Brigada Investigación Tecnológica y de la Jefatura Superior de la Policía Nacional en Catalunya detenían al sospechoso y re-

gistraban lo que consideraban su búnker informático, desde donde llegó a organizar entrevistas con distintos medios de comunicación de carácter internacional a raíz de estos ataques informáticos. Le intervinieron dos ordenadores portátiles y diversa documentación relativa a su supuesta actividad delictiva. Igualmente la policía registró la furgoneta Mercedes de color naranja que utilizaba para sus desplazamientos por toda España y como su oficina de informática móvil. Al parecer la furgoneta se encontraba en un taller de reparaciones y cuando fue intervenida fue retirada por la grúa municipal y llevada al depósito de vehículos. Había llamado la atención en el barrio de Granollers Nord, aparte de por su color butano porque estaba dotada de varias antenas para escanear frecuencias.

XAVIER SOLANAS



Su furgoneta Mercedes color naranja era su oficina móvil, dotada de antenas y ordenadores que fueron requisados.

PERFECTAMENTE IDENTIFICADO EN FACEBOOK

La policía conocía bien a quien buscaba, al que consideraban organizador del grupo "stophaus". En Facebook tenía muchas fotografías, alguna de las cuales con la furgoneta estacionada en algunos puntos bien reconocibles de Granollers, como el taller del concesionario de Mercedes en Can Bassa. También aparecía él con diferentes fotografías a cara descubierta, alguna llevando la bandera con el escudo del Partido Pirata. En la red social comentaba igualmente sus intenciones de viajar por toda España. Ahora, después de que desde Granollers fuese trasladado a la Audiencia Nacional, posiblemente el próximo viaje que haga sea a su país, extraditado por España.

CUANDO FUE DETENIDO ALEGÓ TENER RANGO DIPLOMÁTICO, AUTODENOMINÁNDOSE MINISTRO DE TELECOMUNICACIONES Y ASUNTOS EXTERIORES DE LA REPÚBLICA DEL CIBERBÚNKER